

**Recommended Adult Dose:** Take 1 tablet 2 times daily with meals or as recommended by your healthcare practitioner. **Risk Information:** Do not use this product with other potassium-containing supplements or with potassium-containing salt-substitutes. Consult your healthcare practitioner prior to use if you are pregnant or breastfeeding, have stomach ulcers or inflammation or are taking cardiac glycosides such as digitalis/digoxin, or blood pressure medication. Consult your healthcare practitioner if symptoms persist or worsen. Call a Poison Control Center immediately if overdose or accidental ingestion occurs. **Keep out of the reach of children.** Use only if safety seal is intact. Store in a cool, dry place.

**Dose recommandée pour adultes :** Prendre 1 comprimé 2 fois par jour aux repas ou selon l'avis de votre professionnel de la santé. **Mention des risques :** Ne pas utiliser ce produit avec d'autres suppléments contenant du potassium ou avec d'autres succédanés du sel contenant du potassium. Consultez votre professionnel de la santé avant d'utiliser si vous êtes enceinte ou allaitez, si vous souffrez d'ulcères de l'estomac ou d'inflammation, ou si vous prenez des glucosides cardiaques telle que la digitaline/digoxine, ou des médicaments pour la pression sanguine. Consultez votre professionnel de la santé si les symptômes persistent ou s'aggravent. En cas de surdosage ou d'ingestion accidentelle, appeler un Centre Antipoison immédiatement. **Garder hors de la portée des enfants.** Utiliser seulement si le sceau de sécurité est intact. Conserver dans un endroit frais, à l'abri de l'humidité.



Scan to learn about  
our quality excellence

Scannez pour vous informer  
sur l'excellence de la qualité

Contents may not fill package in order to accommodate required labeling. Please rely on stated quantity.

Il est possible que le contenu ne remplisse pas la bouteille afin de tenir compte de l'étiquetage. Fiez-vous à la quantité indiquée.

V6 309-60C

**Seroyal International**

1-150 Via Renzo Drive

Richmond Hill, ON L4S 0J7

[seroyal.ca](http://seroyal.ca)



**GENESTRA**  
BRANDS®

# THR

## Vitamin-Mineral Supplement

## Supplément de vitamines-minéraux

*Helps to maintain proper muscle function and tissue formation. Cayenne is traditionally used in Herbal Medicine to help support peripheral circulation.*

*Aide à maintenir un bon fonctionnement des muscles et une bonne formation de tissus. Cayenne est utilisé traditionnellement en phytothérapie pour aider à contribuer au maintien de la circulation périphérique.*

60 TABLETS

60 COMPRIMÉS

NPN 80033214

### EACH TABLET CONTAINS:

Vitamin E (d-alpha tocopheryl succinate).....	20 mg AT (30 IU)
Magnesium (magnesium aspartate/oxide).....	50 mg
Potassium (potassium aspartate) .....	50 mg
Bovine ( <i>Bos taurus</i> ) Heart .....	300 mg
Hawthorn ( <i>Crataegus laevigata/monogyna</i> ) Berry.....	100 mg
Cayenne ( <i>Capsicum annuum</i> ) Fruit .....	10 mg

### CHAQUE COMPRIMÉ CONTIENT :

Vitamine E (succinate de d-alpha tocophéryle) .....	20 mg AT (30 UI)
Magnésium (aspartate/oxyde de magnésium) .....	50 mg
Potassium (aspartate de potassium).....	50 mg
Cœur de bovin ( <i>Bos taurus</i> ) .....	300 mg
Baie d'aubépine ( <i>Crataegus laevigata/monogyna</i> ).....	100 mg
Fruit de cayenne ( <i>Capsicum annuum</i> ) .....	10 mg

Non-Medicinal Ingredients: Cellulose, hyprolose, croscarmellose sodium, hypromellose, glycerin, ascorbyl palmitate, silica

Ingrédients non médicinaux : Cellulose, hyprolose, croscarmellose de sodium, hypromellose, glycérine, palmitate d'ascorbyle, silice

